

Communiqué | Cinéma en Pays de la Loire : la Région tourne le dos à la filière

23 JANVIER 2026

La SRF réaffirme son soutien aux cinéastes et à l'ensemble de la filière cinématographique et audiovisuelle ligérienne.

La décision du Conseil régional des Pays de la Loire de réduire drastiquement le fonds de soutien aux œuvres traduit, hélas, la banalisation du recul des politiques publiques en faveur de la culture.

Dans un contexte où la création française se révèle un enjeu essentiel de souveraineté culturelle, la seule contrainte budgétaire ne peut légitimer un abandon aussi spectaculaire.

Les cinéastes de la SRF expriment leur pleine solidarité avec les professionnel·les et les structures de la filière directement impacté·es par ces choix. À ce titre, nous appelons les régions françaises et le CNC à renouveler leur attention et leur mobilisation en faveur de la création cinématographique dans le cadre des conventions de coopération 2026-2030.

CONTACTS PRESSE

Catherine Boissière, déléguée générale par intérim
cboissiere@la-srf.fr | 06 45 64 88 46